



 Pièces
 Studio

 Référence
 060189887

 Prix
 240 000 €

Auron
Appartement à vendre (06660)

## MAISONS & APPARTEMENTS

(06660) auron grand studio chambre cabine terrasse vue panoramique montagnes à 5 mn du centre à pied dans une copropriété recherchée avec gardien , à 5 minutes à pied du centre,promenade à plat f1 chambre cabine plein sud avec terrasse ensoleillée,calme ,lumineux, sans aucun vis à vis.. Vous profiterez aussi d'un local velosespaces verts, terrain de pétanque, gardien a demeure , mini bus gratuit à 20 M et prise électrique pour véhicules. Vous découvrirez un appartement avec entrée,salle d'eau ,wc indépendants ,salon,cuisine us qui s' ouvre sur une veritable carte postale ,vue sur les ...

(06660) auron large studio room cabin terrace panoramic view mountains 5 minutes from the center on foot in a sought-after condominium with caretaker, 5 minutes walk from the center, flat walk f1 cabin room facing south with sunny terrace, quiet, bright, not overlooked. You will also benefit from a bicycle storage room, green spaces, petanque ground, live-in caretaker, free mini bus 20 M away and electrical outlet for vehicles. You will discover an apartment with entrance, shower room, separate toilet, living room, us kitchen which opens onto a real postcard, view of the mountains and ...

## **CONFIANCE IMMOBILIÈRE**

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





